

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Liebe Schülerinnen und Schüler,

sehr gerne hätte ich zusammen mit den anderen Schulleitungsmitgliedern und dem Kollegium die beiden Verlängerungstage der Osterferien bis zum 21. April genutzt, um die Rückkehr unserer Schülerinnen und Schüler an die IGS zu planen. Wir vermissen sie hier vor Ort!

Nun gibt es gute Gründe, die Phase des „Lernens zu Hause“ zu verlängern und für alle bis zum 30. April wie bisher fortzuführen. Danach werden, ab dem 4. Mai, stufenweise einzelne Jahrgänge wieder an Unterrichtsstunden in den Klassenräumen teilnehmen können. Starten werden damit nach den ministeriellen Vorgaben an den Integrierten Gesamtschulen die Jahrgänge 9 bis 12.

Wie lange die Klassen der Jahrgangsstufen 5 bis 8 danach noch ausschließlich im „Homeschooling“ begleitet werden müssen, ist derzeit völlig offen. Ich gehe davon aus, dass über den gesamten Zeitraum die Notbetreuung wie bisher angeboten werden kann.

Vieles bleibt auch in dem aktuellen Schreiben der ADD in Trier für den Neustart ungeklärt. Aber es sind darin die ersten offiziellen Hinweise zu finden, wie es ab 4. Mai weitergehen soll. Dieses Schreiben können Sie auch als Anlage auf unserer Homepage finden.

Der Schulleitung und dem Kollegium sind für die kommende Woche zusätzliche Rahmenrichtlinien und Handlungsanweisungen bzgl. Unterrichtsplanung, Gruppeneinteilungen, Lehrereinsatz, Pausenregelungen, Hygieneplan u.v.m. angekündigt worden. Auf dieser Grundlage setzen wir darauf, rechtzeitig die verschiedenen Jahrgänge auf einen guten Weg bringen zu können.

Wir müssen uns alle weiter in Geduld üben und dürfen nicht die Motivation und Disziplin verlieren, damit unsere gesamte Schulgemeinschaft gesund und erfolgreich die Zukunft gestalten kann!

Es grüßt Sie/Euch von der IGS Georg Friedrich Kolb

R. Nauert